



Opération

Reprise du Cataland



OPÉRATIONS
RUTHVÈNES



L'Hélénie est un ancien Duché Ruthvène, destiné à être vidé pour laisser la nature reprendre ses droits.



Les Bruns ont profité de la Fête des Explosions pour ramener une petite armée de Slavones d'Underground et l'anexer à l'Empire.



L'Empire Brun s'en est vite désintéressé, et le projet de vider l'Hélénie est resté inachevé. La province ne lui est utile pour les impôts qu'elle rapporte.



Elle est reprise quelques mois plus tard par une armée de Bananiens, sous le règne du Roi Azrael.



Au même moment, Catakleesme, une Kralandaise, décide de faire de l'Héliénie sa maison. Elle la nomme le Cataland.



Le Royaume et Kraland étant alliés, une co-gestion de la province se met en place.



Après avoir a accepté la situation, l'Empire revient sur sa parole deux jours plus tard, et l'annexe de nouveau.



Pour bloquer le Royaume et éviter tout risque de reprise, il détruit l'hôtel de ville.



La Ruthvénie ne peut que constater la situation, impuissant.



En décembre 2023, le Roi Henaël Ier se lance dans une grande opération : la reprise de l'Héliénie.



Il met ses plus proches conseillers au secret, et fait monter discrètement la loyauté de la province. Comme il n'y a plus d'hôtel de ville, il doit trouver des moyens détournés.



Il propose à son allié Kralandais un échange de soutien chaque semaine pour montrer au Cybermonde entier la force de leurs liens.



Il parvient aussi à avoir quelques soutiens de la Confédération.



Il négocie une trêve avec l'Empire et fait construire une ambassade en Karenie. Il y fête la fin de la guerre avec une réception... et un discours d'amitié de son ambassadrice.



Suivent plusieurs discours de l'amitié à intervalles réguliers et sous différents prétextes pour éviter les soupçons.



La loyauté de l'Hélénie remonte lentement de cette manière pendant deux mois.



Début février 2024, Henaël met plus de monde au courant, et commence à organiser l'opération.



La montée de loyauté est incertaine, mais une date est fixée. L'idée est de frapper vite et fort, à peine la limite atteinte, pour prendre l'Empire de court.



Les discours d'ambassadeur se font plus nombreux, et une opération « récits épiques » est mise en place pour monter les Points de Panache de chacun.



Quelques jours avant l'opération, le Roi Henaël annonce qu'il est fatigué et qu'il prend des vacances, confiant la Régence du Royaume à Rackar.



Henael est nommé Ministre des Affaires Etrangères. Il donne régulièrement des nouvelles, en t-shirt à fleurs et lunettes de soleil, mais il se prépare en secret.



Le 10 février, l'opération Reprise du Cataland est lancée.



Comme la situation est tendue est que la moindre perte de loyauté signifie l'échec de l'opération, les participants se lancent des tartes à la crème avant de partir pour être immunisés aux conséquences.



Lunor devient Capitaine du Valegro, et rassemble une armée de 80 clones qu'il amène dans le Duché de Ruthvénie.



A 23h30, Henaël déclare la guerre à l'Empire Brun. Dans son discours, il dit que l'amitié entre deux empires passe par une compréhension des valeurs et de la culture de l'autre.



Ce couteau dans le dos n'est donc pas une guerre, mais un symbole du respect et de l'amitié que la Ruthénie porte à l'Empire.



L'armée de Lunor s'arrête en Karenie. Le Capitaine la laisse sur place et part en Héliénie.



Nyadia, Ministre de la Guerre, envoie un commando et le Général Azrael annexe la province peu après. Il passe Duc d'Hélénie, et nomme Ranael Comte.



Le nouveau Comte met en place un chantier d'hôtel de ville. Les planches sont sorties du camion, et le bâtiment est reconstruit.



Des discours de soutien au Royaume et de critique à l'Empire sont ensuite faits.



Peu après minuit, Lunor arrive avec l'armée Ruthvène :
80 clones et 1 tank.



Henaël Ier défile sur le tank, triomphant, et offre l'Hélénie à sa femme et Reine, Catakleesme.



OPÉRATIONS
RUTHVÈNES